
Bonjour à toutes et à tous,  

 Le conseil de classe du premier trimestre s’est tenu jeudi soir en présence de monsieur TONDI, des 
délégués de classe, des parents délégués et de 4 professeurs : M ATTIBA, Mme LAFFONT, Mme 
LASSISSI et Mme BORGES (en effet en raison de la crise sanitaire le nombre était limité à 9 personnes 
au total). 

 M ATTIBA en tant que professeur principal, nous a fait un compte rendu global de la classe :  

- moyenne générale de la classe: 14,20 

- de très nombreux professeurs sont satisfaits de cette classe qui a une tête de classe active et 
dynamique. Les efforts sont réguliers mais il est à noter des dispersions et de l’agitation notament en 
arts plastiques et en technologie. Il s’agit d’une classe avec un fort potentiel.  Certains élèves se 
reposent sur la tête de classe : il faut pour ces derniers augmenter le travail personnel. 

Nous pouvons compléter cette synthèse par quelques bilans dans certaines matières :  

       Anglais : une classe très dynamique et très active à l’oral. L’ambiance est généralement 
très agréable, mais la mise au travail est malheureusement trop longue et délicate. En effet, 
certains élèves s’amusent et ont des remarques inappropriées. Attente de plus de sérieux et 
de rigueur au début de chaque heure afin de pouvoir aborder chaque séance avec sérénité.   

       Mathématiques : Ambiance très propice au travail, des élèves pour la plupart intéressés, 
qui fournissent un travail régulier et de qualité. Cela contraste avec ceux qui n’atteignent pas 
la moyenne du fait d’un travail inexistant ou survolé.  

       Physique Chimie : classe très agréable d’un très bon niveau avec une bonne dynamique. 
La tête de classe fournie est très active et elle tire vers le haut l’ensemble des élèves. 

       Espagnol : les résultats sont convenables dans l’ensemble mais la classe manque de 
dynamisme et d’entrain. Une minorité d’élèves s’implique activement alors que le reste de la 
classe est beaucoup trop passif. Il faut qu’ils soient acteurs de leurs apprentissages afin de 
progresser de manière significative.  

       Arts plastiques : classe qui peut être très fatigante à cause de son agitation. Elle attend 
plus de sérieux et de rigueur.  

 
Intervention des délégués de classe: 
Les élèves se sentent globalement bien intégrés et trouvent que l'ambiance de la 
classe est agréable. 
Quelques élèves éprouvent des difficultés. 
Les élèves souhaitent une modification du plan de classe pour réduire les 
bavardages. 
  
Intervention des parents délégués: 

 11 questionnaires retournés. 
 100% des répondants sont satisfaits de l'ambiance de la classe, les élèves se sentent intégrés 

et ils se plaisent au collège.  
 Le temps moyen passé quotidiennement aux devoirs est pour 65 % des répondants entre 30 

min et 1 H et environ 30% passent plus d'une heure aux devoirs chaque jour .  
 Dans plus de 90 % des questionnaires les parents sont satisfaits de la relation parents 

professeurs et de la relation professeurs élèves. 



 
Réunion parents professeurs annulée : un point par le professeur principal par téléphone ou par mail 
aurait été souhaité par plusieurs familles. Réponse du proviseur : le bulletin qui va arriver très 
prochainement va permettre aux parents d’avoir un premier retour des professeurs, en cas de besoin 
les parents peuvent bien sûr contacter les professeurs.  

Point orientation Post troisième : les dates des différentes portes ouvertes des lycées seront 
prochainement communiquées, de plus la conseillère d’orientation passera dans la classe, les prises 
de rendez vous peuvent se faire auprès du secrétariat.  

Vos remarques individuelles traitant des sujets relevant du conseil d’administration seront envoyées à 
l’APEC  

  

Nous restons à votre disposition si vous avez des interrogations particulières. 

 
Cordialement  

Sophie HERAIL BOUTIC 

Lucie FORT  

 


